SERGIO M. ALCOCER RECIBE LA MEDALLA CHARLES S. WHITNEY

Felicitamos al Dr. Sergio M. Alcocer Martínez de Castro, quien recibió la Medalla Charles S. Whitney que otorga el Instituto Americano del Concreto (ACI por sus siglas en inglés). Sergio Alcocer se hizo acreedor a esta medalla por sus contribuciones sobresalientes al incremento de la seguridad sísmica de edificios en países emergentes, mediante el desarrollo de reglamentos y prácticas de diseño sismo-resistentes, así como por su liderazgo para desarrollar y mejorar políticas públicas en la materia.

La medalla Charles S. Whitney se estableció en 1961 como un reconocimiento al desarrollo ingenieril que contribuye al avance de las ciencias o artes sobre el diseño de concreto y la construcción. Charles S. Whitney fue un ingeniero civil estadounidense innovador que contribuyó al desarrollo de la teoría de diseño de elementos de concreto que actualmente se usa en el mundo.

La entrega del galardón se hizo el domingo 24 de marzo, durante la Convención Anual de Primavera del Instituto Americano del Concreto que tuvo lugar en Quebec, Canadá.